

Los Ajustes Económicos no han Concluido: Martínez de Hoz

BUENOS AIRES, 30 de diciembre. (EFE) — El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, sostuvo que ya se han efectuado la casi totalidad de los cambios profundos "que había que introducir" en la estructura de la economía argentina.

Afirmó que esto es así "aunque todos sus efectos no se hayan producido o evidenciado todavía".

Indicó que debido a la aplicación del "gradualismo" que fue en su momento "inevitable", todavía "no se ha finalizado la etapa del ajuste, con el esfuerzo consiguiente".

El ministro, que ocupó la cartera pocos días después del golpe militar de marzo de 1976 que derrocó al gobierno constitucional de la Presidenta María Martínez de Perón, hizo un balance sobre los resultados de su gestión en una extensa nota que escribió especialmente para el diario Clarín de Buenos Aires.

Respecto de la situación financiera actual, Martínez de Hoz afirmó que "el comportamiento irresponsable de algunos tuvo consecuencias indeseables".

Durante 1980 cerraron 17 empresas financieras argentinas.

El ministro, sin embargo, consideró como positivo que "estas situaciones tomen estado público" y que "se sancionen las conductas incorrectas, cualquiera sea la importancia de las instituciones financieras, cosa que raramente ocurría en el pasado".

Puntualizó Martínez de Hoz que antes "una gran parte del mercado financiero funcionaba en forma irregular o ilícita" mientras que "ahora todo el ahorro público es canalizado por el sistema institucional legalmente establecido".

Entre los logros del programa económico de las fuerzas armadas, Martínez de Hoz mencionó especialmente la lucha contra la inflación, y destacó que "creemos que la situación actual no es una inflación 'reprimida', como se ha dicho, sino una inflación 'corregida'".

Desde 1976, la inflación se mantuvo siempre por encima del 130 por ciento anual, aunque este año posiblemente sea inferior a 100 por ciento, según datos oficiales.

Ennumeró el ministro los aspectos del programa que se han cumplido "en forma satisfactoria pero que aún debe rendir mayores frutos" y entre ellos mencionó la participación del sector externo en la economía, que "está muy por debajo de las posibilidades y necesidades de un país de mercado interno chico y gran calidad de recursos humanos", como Argentina.

Por último, Martínez de Hoz dijo que "cuando se implementa un plan que pretende reformar viejas estructuras económicas, se sabe que los costos aparecen antes que los beneficios" y que "cuanto antes se instauran las reformas, antes se apreciarán los frutos de las mismas", y admitió que aún no se han concretado totalmente los resultados del programa económico, "si bien algunos de los más importantes el país ya los está disfrutando".

Pide Plazo Argentina Para Evaluar la Propuesta Papal Sobre el Beagle

BUENOS AIRES, 30 de diciembre (AP) — Por conducto de sus delegados Guillermo Moncayo y Ricardo Etcheverry, Argentina informó hoy al Papa Juan Pablo II que necesitará un plazo mayor que el previsto originalmente, para analizar su propuesta destinada a solucionar el conflicto limítrofe con Chile.

Se entiende que los delegados argentinos fueron recibidos por el cardenal Antonio Samore, encargado de gestionar la mediación aceptada por el Papa cuando los dos países estaban al borde de la guerra por el entre-

dicho en la zona del Canal de Beagle.

Fuentes allegadas a la Santa Sede revelaron que era deseo del Papa tener la respuesta a su proposición para el 8 de enero.

Informes provenientes de Chile indicaron que el Gobierno de Santiago responderá para esa fecha; pero Argentina, según se supo, habría decidido hacerlo después, dada la "complejidad" de la propuesta y la "trascendencia" de la cuestión.

El comunicado oficial dice que el Gobierno ha hecho conocer el augusto mediador la necesidad de proseguir el estudio del docu-

mento Papal, "con la serenidad requerida por la trascendencia del tema".

Los observadores coinciden en que difícilmente pueda alcanzarse una solución definitiva antes del próximo marzo, aunque sí pudiera llegarse a un "acuerdo global" para luego entrar en la profundización de la delimitación marítima y terrestre en la zona en litigio.

El propio general Roberto E. Viola, designado para remplazar en marzo al actual Presidente Jorge Rafael Videla, tendría esa impresión, según se supo.

UNO MAS UNO

PLAZO MAYOR PIDE ARGENTINA

BUENOS AIRES, 30 de diciembre. — Argentina informó hoy aquí que necesita un plazo mayor que el previsto originalmente para analizar su propuesta destinada a solucionar el diferendo limítrofe con Chile y que podría solicitarle al papa Juan Pablo II "precisiones" sobre su sugerencia. Un comunicado de la cancillería informó que los delegados argentinos, Guillermo Moncayo y Ricardo Etcheverry Boneo, hicieron conocer esa decisión en el Vaticano, donde viajaron ayer. (AP)

EL DÍA

NO HAY INDULTO PARA LA PERON

BUENOS AIRES. — Un indulto a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón por el gobierno militar está descartado por ahora, permaneciendo su situación legal en manos de la justicia, dijo hoy una fuente de la casa de gobierno. Versiones que circularon aquí la semana pasada indicaban que era probable un indulto para la ex jefa de Estado por el presidente Jorge R. Videla, y que la viuda del presidente Juan Domingo Perón partirá hoy a Panamá.